

園庭に
お山ができたよ！



トンネル楽しいな♪



こんなに大きいよ！



☆☆☆飯豊ひまわり保育園☆☆☆

昨年度、ふくしま保育元
気アップ支援事業により、
園庭に大きな築山ができた。
築山にはトンネルも
通っており、子供たちの大
好きな遊びの場となっています。

初めは、大きくそびえ立
つ山に「登れない」としりご

みする子もいましたが、大
きい子が小さい子の手を引
いてあげたり、「大丈夫登
れるよ」と励ますほほ笑ま
しい姿も見られました。ト
ンネル内は暗いため怖がる
のではと思われましたが、
暗さや狭さは平気なよう
で、中から「先生も来てー」
との声。私たちの方が
ちよつとしりごみしてしま
いました。

現在はこの築山にもすつ
かり慣れ、しりごみしてい
た子供たちが「わーっ」と駆
け登ったり駆け降りたり、
トンネルではみんなで連な
り、いも虫のようにになって
通り抜けたりと繰り返し楽
しんでいます。また築山は
体力づくりにも一役かって
おり、登り降りすることで
足の筋力を鍛え、バランス
感覚なども養われると期待
されます。

初めは柔らかかった山
も、今では踏み固められ、
ひまわり保育園のシンボル
のように園庭にそびえ立っ
ています。